



## Sortie du 28 juin 2015 en forêt de Nanteau-sur-Lunain à la Commanderie

Mais que fait le saint patron des mycologues (Saint Denis pour les initiés) ? Avec seulement 6 mm de pluie depuis le début du mois on n'est pas loin du record de sécheresse pour le mois de juin. Si on ajoute des températures qui encore aujourd'hui dépassent les 30°, les chances de trouver des champignons étaient quasi nulles.

Nous étions pourtant 10 ce matin au rendez-vous de la Commanderie mais la motivation n'y était pas. Le petit tour dans les sous-bois ne fut qu'un prétexte pour se mettre en appétit en vue du pique-nique précédé d'un apéro bien frais siroté avec délice dans un endroit ombragé.



### Bref résumé de la situation



Nous avons quand même trouvé un vieux champignon tout desséché que nous avons identifié (après quelques verres de rosé) comme étant un bolet rude des charmes (*leccinum carpini*).

*Jean-Pierre Jolivet*